



## NOTA DE PRENSA

### LA MOVILIDAD SE VA A CONVERTIR EN UNO DE LOS PRINCIPALES MOTORES DE LA ECONOMÍA DEL FUTURO

**.- Esta es una de las principales conclusiones extraídas de la jornada “Oportunidades laborales y de negocio en el entorno de la movilidad” organizada por el COITAOC.**

**.- Durante el acto tuvo lugar la presentación del libro “Cómo sacarle el máximo partido a tu Blackberry, utilizar el correo electrónico y optimizar tu tiempo” del ingeniero Antonio Luis Flores.**

*Andalucía, 3 de diciembre de 2008. La sede del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, ha celebrado en la tarde de hoy la jornada “Oportunidades laborales y de negocio en el entorno de la movilidad” organizado por el órgano colegial con el objetivo de analizar y conocer con mayor profundidad este mercado. Durante el acto, que estuvo presidido por el Decano del Colegio Francisco I. Vicente, se ha presentado el libro “Cómo sacarle el máximo partido a tu Blackberry, utilizar el correo electrónico y optimizar tu tiempo” del ingeniero Antonio Luis Flores.*

Entre las principales conclusiones que arrojó la jornada, destaca la importancia que la movilidad va a adquirir en el futuro, convirtiéndose en uno de los principales motores de la economía a corto plazo. Además se destacó la importancia que los Ingenieros de Telecomunicación tienen en este mercado debido a su formación y experiencia, que lo convierten en el profesional más cualificado para sacar adelante proyectos innovadores basados en esta tecnología.

La presentación de esta jornada sobre movilidad corrió a cargo del Decano del COITAOC que destacó la importancia que esta tecnología tiene para el sector empresarial, haciendo especial hincapié en el papel que juega el Ingeniero de Telecomunicación “cuya aportación es fundamental para avanzar en esta materia”. Francisco I. Vicente indicó que “por nuestra formación y conocimientos, los Ingenieros de Telecomunicación debemos trabajar para ofrecer soluciones innovadoras en un campo emergente como la movilidad con el objetivo de mejorar la vida de las personas y facilitar el desarrollo de los negocios contribuyendo así al progreso”.

Tras el Decano, tomó el turno de palabra Antonio Luis Flores, encargado de impartir esta jornada, cuya intervención giró en torno a las ventajas y beneficio que aporta la movilidad a las empresas. Para Flores “las tecnologías móviles ayudan a las empresas a optimizar procesos, motivar al empleado, reducir los tiempos muertos y simplificar la burocracia lo que, en definitiva, se traduce en una reducción de costes y mejora de la competitividad, factores claves en la situación actual del mercado”.

Flores, también destacó el papel que debe desempeñar el Ingeniero de Telecomunicación en esta materia como “experto de esta tecnología que lo convierte en una figura clave, necesaria para llevar a cabo proyectos de movilidad haciendo uso de sus conocimientos y creatividad para innovar en esta rama de las TIC que es resultado del análisis exhaustivo de las condiciones de trabajo particulares de cada negocio”.



Por último, animó al colectivo de Ingenieros de Telecomunicación a emprender y situarse a la vanguardia de este mercado donde “somos los profesionales más cualificados para llevar a cabo proyectos de envergadura sobre esta materia que se está convirtiendo en uno de los motores de la economía de un futuro próximo”.

## **PRESENTACIÓN LIBRO “CÓMO... BLACKBERRY”**

Asimismo la jornada acogió la presentación del libro **“Cómo sacarle el máximo partido a tu Blackberry, utilizar el correo electrónico y optimizar tu tiempo”** cuyo autor es el Ingeniero en Telecomunicación y Electrónica Antonio Luis Flores.

Este libro, el primero existente sobre Blackberry en lengua castellana, gira en torno a esta solución desde un punto de vista amplio, mostrando fórmulas para obtener el máximo provecho de este dispositivo, asesorando a la hora de elegir BlackBerry y exponiendo diversas técnicas que ayuden a conseguir el éxito personal y profesional de los usuarios.

La máxima responsable de la editorial del libro, María Teresa Gómez-Mascaraque, agradeció al autor “su confianza en Creaciones Copyright para la publicación de su libro” y le auguró un gran éxito y una larga carrera profesional como escritor técnico “porque está claro que le gusta escribir, por la pasión que le pone, y por su gran facilidad para transmitir conocimientos”. Además aseguró que el libro está teniendo muy buena aceptación en el mercado porque “aunque resulte difícil de comprender para las generaciones que nos preceden, las novedades tecnológicas implican necesariamente cambios culturales y nuevos hábitos sociales”.

Por su parte el autor señaló que “he tratado de plasmar mis vivencias y visión como especialista de esta plataforma desde hace más de un año en el entorno de las grandes empresas del país”. Además explicó que “no se trata de un manual, sino de un libro para leer en cualquier parte debido a su tamaño y facilidad de lectura”.

Por último, Flores reveló algunas cuestiones sobre este libro en el cual se explica qué es exactamente una solución BlackBerry “desde un punto de vista amplio, más allá de lo que muchas personas creen. Además se recogen indicaciones sobre qué BlackBerry conviene tener, cómo ser eficiente al utilizarla, se detallan numerosas aplicaciones y utilidades que hacen la vida más sencilla y se dan consejos sobre cómo vivir mejor y destacar en nuestro entorno gracias al uso de una BlackBerry que nos permitirán crecer personal y profesionalmente”.

### **ACERCA DEL COITAOC**

El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, se constituye en el año 2.005 con el objetivo de representar a los colegiados de la profesión de Ingeniero de Telecomunicación, defendiendo sus derechos y deberes y ordenando su actividad profesional. Además, este órgano colegial asesora a los organismos oficiales, entidades y particulares en las materias de su competencia, participa en la elaboración de los planes de estudio de los centros docentes correspondientes a la profesión y prepara la información necesaria para facilitar el acceso a la vida profesional de los nuevos colegiados, impidiendo el intrusismo profesional que afecte a los Ingenieros de Telecomunicación. Institucionalmente, el COITAOC coopera con los organismos oficiales en la designación de los Ingenieros de Telecomunicación para la emisión de informes, dictámenes, tasaciones, valoraciones, etc. [www.coitaoc.org](http://www.coitaoc.org)

### **Para más información y entrevistas:**

Carlos Moreno  
Prensa COITAOC - Agencia CPS Comunicación  
Tel.: 954 56 29 65 - Fax: 954 56 09 04  
Email: [prensa@agenciacps.com](mailto:prensa@agenciacps.com)